
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 篠田たつゑ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 月に会長・幹事合同懇親会があり、

それぞれのクラブの半期の報告があ

りました。 

周年事業・IM 等、前期で主な事業

を行ったところは、後期で会員増強に

力を入れるといったクラブがあり、ま

た、周年事業が後期に計画していると

ころは今からが大変だと、報告があり

ました。 

岐阜中クラブとして、例会場が変わ

りましたがスムーズに移行できたこ

と、また、旭日双光章を伊藤会員が授

章されたこと、安澤会員がマラソンで

素晴らしいタイムを出されたことを

報告いたしました。少し自慢をさせて

いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生テイさんへ奨学金 

 

第 2 回クラブアッセンブリー 
クラブ奉仕委員会 

委員長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前期は下記の方々に卓話を頂き、謝

礼として43,000円支出しました。 

＜卓 話＞ 

7月23日 株式会社アイ・ドゥー 

社長 後藤さとみ様 

8月6日 第2630地区パストガバナー 

高橋伸治様 

9月3日 ミュージシャン 中井奏志様 

10 月 22 日 教育・地域交流機構 

理事長 木野村真由美様 

11月5日 平野病院 院長 平野聡子様 

 

35 周年記念準備特別委員会 

副委員長 安藤元一 

 前期に 2 回の委員会を開催し、会合

費として 40,000 円を支出。 

事前に会員宛にアンケートを取り、

記念行事は従来の外部からの招待者

を招いての祝賀会は行わない。その代

わりに当委員会として「一泊バスツア

ー」を提案し、会員の賛同を得た。 

現在、メールにより別件について委

員会委員に投げかけています。その結

果は 3 月 4 日の例会にて発表予定。 

 

親睦委員会委員長 渡辺成洋 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和7 年2 月18 日(火) 

第1494回例会 第1408号

２０２４－２５ ＲＩテーマ 

ロータリーのマジック 
会員増強と共に会員間の更なる絆を深め 

節目となる35周年を迎えましょう 

会 長 篠田たつゑ 

幹 事 各 務 克 郎 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 ホテルグランヴェール岐山 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数23名（出席免除 0名）

本日出席21名 91.30％ 

[行事] 『第 2 回 

クラブアッセンブリー』 

若曽根広康 会計 

担当 会計

第１４９３回 

２０２５年２月４日（火） 
[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代 奉仕の理想 
[ゲスト] 米山奨学生 

 テイ テンミン様 
[ビジター]  

第１４９５回 

２０２５年２月２５日（火） 
[点鐘] １９時００分 

[行事] ファイヤーサイド ミーティ

ング 
担当 会員増強委員会
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公共イメージ委員会 

委員長 吉田茂生 

 

 

 

 

 

 

 

 
第 1499 回例会を迎え、2000 年から

の週報をご紹介する卓話を4月に行い

ます。また、1991 年からの年次報告

書より出来事をピックアップしたい

と思います。是非、聞いていただきた

いと思います。 

 

会員増強委員会 委員長 三宅裕樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席向上委員会副委員長 故金正司 

ロータリー財団委員会 

委員長 故金正司 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
職業奉仕委員会委員長 秋保賢一 

 
 
 
 
 
 
 
 

社会奉仕委員会副委員長 田中稔 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
国際奉仕委員会委員長 竹村安史 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
青少年奉仕委員会委員長 森益男 
 本年度、青少年奉仕委員会の事業は

会長方針に述べられているように、コ

ロナ禍も収束したとはいえ、厳しい環

境下にある青少年やその家族にスポ

ットをあてた奉仕事業を目指して企

画を種々模索続けております。ただ、

予算をはじめ種々の課題もあり、また、

ＲＩの方針もあり、現在の「社会奉仕

委員会」と連携して進めていく予定を

しています。よりよい事業になります

よう、会員の皆さんからのアドバイス

もお待ちしております。よろしくお願

いいたします。 
 

米山奨学事業委員会 

委員長 箕浦郁朗 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会場監督 長井義夫 
 
 
 
 
 
 
 
 

会計 若曽根広康 
 
 
 
 
 
 
 
 
会員の皆様、下半期の会費納入あり

がとうございます。RI 本部費・地区分

担金等の振込もほぼ済ませることが

できました。残り半期の事業等収支も

速やかに間違いのないよう努めてま

いりたいと思います。 
会計監査 田邊雅範 

 
 
 
 
 
 
 
 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 
吉田茂生君 

篠田会長、森さん、長井さん、伊藤さ

んライブ楽しかったです。ありがとう

ございました。 
★誕生日おめでとうございます★ 
篠田たつゑ君 

またひとつ年をとりました 
箕浦郁朗君 

本日は 70 歳の誕生日です。大台に乗

ってしまいました。 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
故金正司君 

結婚記念日を忘れていました。2 月 11
日です。 
若曽根広康君 
結婚 25 年になります。今年は、ミュ
ージカルを観に行ってきます。 


